

Destacan trabajo consular de Cuba en retorno de varados en exterior



La Habana, 29 may (RHC) El canciller de Cuba, Bruno Rodríguez Parrilla, destacó el trabajo de los consulados en el retorno de los nacionales varados en el exterior durante la pandemia de Covid-19.

"Informaciones oportunas, comunicación constante, realización de trámites a distancia, apoyo diverso a cubanos varados en el exterior y gestiones para su retorno a la patria han sido esenciales", escribió el ministro de Relaciones Exteriores en su cuenta de Twitter.

Los consulados debieron adaptar su trabajo a las condiciones epidemiológicas dictadas por el contagio con el coronavirus SARS-CoV-2.

Al menos unos dos mil cubanos retornaron a la isla desde que las autoridades cubanas cerraron parcialmente sus fronteras el 24 de marzo y suspendieron totalmente los vuelos una semana después. (Fuente: [Prensa Latina](#))



Radio Habana Cuba